



DE BETRIEUNGSANLEITUNG

Set mit Nebelschlauch (5 m) und Adapter

Vielen Dank für den Kauf dieses Sets zum Aufrüsten von kompatiblen Nebelmaschinen bis 900 Watt. Das Set enthält einen 5 Meter langen Nebelschlauch, einen Adapter, einen Satz Schrauben und diese Bedienungsanleitung. Der Adapter ist passend für kreisrunde Austrittsöffnungen von 20 bis 70 mm Durchmesser. Er lässt sich mittels Sechskantschrauben an der Öffnung fixieren und bietet einen Dorn zum Anschluss des Schlauchs. Der Nebel kann nun gezielt auch abseits der Nebelmaschine platziert werden, wodurch Sie ganz leicht eine gruselige Atmosphäre für Spukszenen an Halloween schaffen. Befestigen Sie auch den Schlauch an einem Stativ an Ihrem DJ-Pult für beeindruckende Spezialeffekte in Kombination mit einer Lichtanlage. Bitte lesen Sie vor der Verwendung des Produkts diese Anleitung. Sie enthält wichtige Hinweise für den korrekten Betrieb. Bewahren Sie diese Anleitung für weiteren Gebrauch auf.

SICHERHEITSHINWEISE

- Bestimmungsgemäße Verwendung: Das Adapter-Set ermöglicht einen flexiblen Nebelauslass von kompatiblen Nebelmaschinen bis 900 Watt. Leistungsstärkere Maschinen sind aufgrund der starken Hitzeentwicklung nicht für den Schlauch geeignet. ACHTUNG! Der Schlauch kann in der Nähe der Austrittsdüse sehr heiß werden. Vermeiden Sie die Berührung im Bereich der ersten 50 bis 80 cm des Schlauchs. Das Adapter-Set ist für professionelle Anwendungen im Bereich der Veranstaltungstechnik vorgesehen (z. B. auf Bühnen).
- Für eine sichere und bestimmungsgemäße Verwendung des Produkts ist es unerlässlich, alle Angaben und Hinweise in dieser Bedienungsanleitung zu befolgen. Jede andere Verwendung sowie die Verwendung unter anderen Betriebsbedingungen gelten als nicht bestimmungsgemäß und können zu Personen oder Sachschäden führen. Für Schäden, die aus nicht bestimmungsgemäßem Gebrauch entstehen, wird keine Haftung übernommen. Das Produkt darf nur von Personen benutzt werden, die über ausreichende physische, sensorische und geistige Fähigkeiten sowie über entsprechendes Wissen und Erfahrung verfügen. Andere Personen dürfen das Gerät nur benutzen, wenn sie von einer für ihre Sicherheit zuständigen Person beaufsichtigt oder angeleitet werden.
- Aus Sicherheitsgründen ist das eigenmächtige Umbauen oder Verändern des Produkts nicht gestattet und hat den Verfall der Gewährleistung zur Folge.
- Das Produkt ist kein Spielzeug. Halten Sie es vor Kindern und Haustieren fern. Lassen Sie Verpackungsmaterial nicht achtlos liegen.
- Nebelflüssigkeit niemals trinken, einnehmen oder äußerlich anwenden! Von Kindern fernhalten und unzugänglich aufbewahren. Bei Haut-/Augenkontakt mit viel Wasser ab- bzw. ausspülen (ggf. einen Arzt aufsuchen).
- Explosionsgefahr! Mischen Sie niemals entzündliche Flüssigkeiten jeglicher Art unter das Nebelfluid.
- Richten Sie den Dampf niemals auf sich selbst, Personen oder Tiere. Richten Sie den Dampf keinesfalls auf Steckdosen oder sonstige Teile unter Stromspannung. Sie könnten diese beschädigen oder sich gar selbst gefährlichen Elektroschlägen aussetzen.
- Richten Sie den Dampf niemals auf Oberflächen, die nicht hitzebeständig sind. Vermeiden Sie möglichst den direkten Hautkontakt mit Dampf. Die hohe Temperatur kann bei unsachgemäßer Anwendung Verbrennungen verursachen.

- Es kann sich Kondenswasser im Schlauch bilden. Dieses sollte beim Nachfüllen der Nebelmaschine sowie nach Betriebsende aus dem Schlauch entleert werden.
- Geringe Mengen Kondenswasser können an der Schlauchöffnung heraustropfen. Beachten Sie bitte bei der Installation, dass dies zu Flüssigkeitsansammlungen unterhalb des Schlauchs führen kann.

PRODUKTMERKMALE

Lieferumfang: Schlauch, Adapter, Schrauben, Bedienungsanleitung
Schlauchlänge: 5 m, Ø 32 mm / Passende Düse: Ø 20-70 mm
Material: Kunststoff, Metall / Gewicht: 0,52 kg
Änderungen vorbehalten.

EN USER MANUAL

Fog Hose (5 m) and Adapter Kit

Thank you for purchasing this kit that upgrades compatible fog machines up to 900 watts. The kit includes a 5-meter-long fog hose, an adapter, a set of screws and this instruction manual. The adapter is suitable for circular outlet nozzles with a diameter of 20 to 70 mm. It can be attached to the nozzle with its hexagonal screws and has a mandrel for connecting the fog hose. The fog can now be placed away from the fog machine, making it easy to create a spooky atmosphere for haunted scenes on Halloween. Attach the hose to a tripod next to your DJ desk for impressive special effects in combination with a lighting system. Please read these operating instructions carefully before using the product. They contain important information for the correct use of your product. Please keep them for future reference.

SAFETY INSTRUCTIONS

- Intended use: This adapter kit is used to flexibly place fog from compatible fog machines up to 900 watts. Machines with a higher wattage are not suitable for the hose due to high temperatures. CAUTION! The hose near the outlet nozzle can become very hot. Avoid touching it within the first 50 to 80 cm. This adapter kit is designed for professional use in the field of event technology, e.g. on stage.
- For safe and proper use of the device, it is essential to follow all information and instructions in this operating manual. Any other use, as well as use under other operating conditions, is considered improper and may result in personal injury or property damage. No liability is accepted for damage resulting from improper use. The device may only be used by persons who have sufficient physical, sensory, and mental abilities, as well as the relevant knowledge and experience. Other persons may only use the device if they are supervised or instructed by a person responsible for their safety.
- Unauthorized rebuilds or modifications of the product are not permitted for reasons of safety and render the warranty invalid.
- This product is not a toy. Keep it out of the reach of children and pets. Do not leave packaging material lying around carelessly.
- Never drink fluid or use it on the inside or outside of a human body. If fluid gets in contact with skin or eyes, rinse thoroughly with water. If it is necessary call a doctor immediately.
- Danger of explosion! Never add flammable liquids of any kind to the fog liquid.
- Never aim the output nozzle directly at people or at open flames. Never aim the smoke at yourself, people or animals.
- Never aim the smoke at power sockets or other objects that are powered by electrical current. You could damage them or even expose yourself to hazardous electric shocks.
- Never aim the smoke at the device itself or at surfaces that are not heat resistant. Avoid direct skin contact with the smoke. Inappropriate use may cause burns due to high temperatures.

- Condensation may form in the hose. This should be drained from the hose when refilling the fog machine and after operation.
- Small amounts of condensation may drip from the hose opening. Please note during installation that this can lead to liquid accumulation below the hose.

PRODUCT FEATURES

Package contents: hose, adapter, screws, instruction manual
Hose length: 5 m, Ø 32 mm / Suitable nozzle: Ø 20-70 mm
Material: plastic, metal / Weight: 0.52 kg
Subject to change.